

6.—Sur proposition de M. l'échevin Gallery, il est
Résolu: De fixer le salaire des capitaines de police, loyer compris, à \$1,250 par année, et de présenter à la Commission des Finances un rapport en conséquence.

7.—Soumis et lu un extrait des minutes du Conseil, demandant de préparer un état des travaux permanents requis.

Résolu: De nommer une sous-commission, composée de MM. les échevins Séguin, Bumbray et Gallery, aux fins de dresser l'état en question, et de présenter au Conseil un rapport à ce sujet avant le 15 février prochain.

Adjournement.

JOHN-J. BARRY,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 30 janvier

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Bumbray, Turner, Séguin, Martin et Guay.

1.—Soumise et lue une lettre de W.-J. Hushion, demandant à louer l'étal No 31 de l'extérieur du marché Saint-Antoine, à raison de \$1.00 par semaine.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu: D'accéder à cette demande.

2.—Soumise et lue une lettre de M. Alexandre Martin, demandant une position comme inspecteur dans le service des Marchés.

Question différée.

3.—Soumis et lu un rapport du surintendant, relativement aux prix chargés pour le fourrage vendu aux commerçants de bestiaux par la Compagnie du Pacifique Canadien au marché à bestiaux de l'Est.

Résolu: Que la prise en considération de ce rapport soit différée à une prochaine séance.

4.—Le surintendant présente un mandat au montant de \$1,481.25, en faveur de M. Jos. Sénécal, entrepreneur des travaux de la nouvelle pesée Atwater, avec un certificat de M. L.-R. Montbriant, architecte, recommandant le paiement d'une somme de \$1,000 en acompte sur les travaux déjà exécutés à la pesée en question.

Sur proposition de M. l'échevin Guay, il est

Résolu: Que M. J. Pelletier, contrôleur et auditeur de la Ville, soit autorisé à payer cette somme en acompte sur le mandat en question.

5.—La Commission prend ensuite connaissance du rapport suivant de la sous-commission chargée de s'enquérir des mérites respectifs de chacun des aspirants à la position de commis en chef du marché à bestiaux de l'Est.

* * *

A Monsieur le président et à MM. les membres de la Commission des Marchés,

La sous-commission nommée par vous, à l'assemblée du 23 janvier courant, pour s'enquérir des mérites respectifs des postulants à l'emploi de premier clerc du Marché à bestiaux de l'Est, actuellement vacant, et de vous en faire rapport, a l'honneur de vous soumettre le rapport suivant:

Votre sous-commission s'est réunie le lundi, 28 janvier courant, à 10.30 heures a.m., à l'hôtel de ville, dans les bureaux du surintendant de notre département, conformément à la résolution adoptée à cette assemblée du 23 du courant.

MM. les échevins Lévy, Bumbray, Ward, et le surintendant Biron, qui la composaient, ont aussi fait-mander M. J. Pelletier, contrôleur de la Cité, ce dernier pour examiner les candidats sur les mathématiques. M. l'échevin Séguin, et M. l'échevin Larivière étaient aussi présents à cette réunion.

Convoqués à comparaître devant nous, les six candidats se sont présentés, mais quatre d'entre eux seulement ont subi un examen, les deux autres (MM. Arthur Ouimet et J.-B. Vermette) ayant jugé à propos de se retirer avant que leur tour ne fût venu de répondre à nos questions. Après un examen oral, les postulants ont été requis de faire une opération d'arithmétique, de donner un échantillon de leur écriture et de traduire en anglais leur lettre

6.—On motion of Ald. Gallery, it was

Resolved: That the salary of the captains of police be reckoned, rent included, at the rate of \$1,250 per year, and that a report be made to the Finance Committee accordingly.

7.—Submitted and read an extract from the minutes of the Council as to the amount required for permanent works.

Resolved: That a sub-committee, composed of Ald. Séguin, Bumbray and Gallery, be appointed to look after the same, and that a report be made to the City Council on this subject, before the 15th February next.

Adjourned.

JOHN J. BARRY,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of meeting held the 30th January

Present: Ald. Lévy, chairman, Bumbray, Turner, Séguin, Martin and Guay.

1.—Submitted and read a letter from W. J. Hushion, asking to rent stall No. 31, outside of St. Antoine market, and offering \$1.00 per week for same.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved: To grant said request.

2.—Submitted and read a letter from Mr. Alexander Martin, asking for a position as inspector in the Market department.

Consideration deferred.

3.—Submitted and read a report from the superintendent anent prices charged for fodder, sold to cattle traders, by the Canadian Pacific at the Eastern Cattle Market.

Resolved: That consideration of said report be deferred till next meeting.

4.—The superintendent submitted a voucher for the sum of \$1,481.25, in favor of Mr. Jos. Sénécal, contractor for the new Atwater weigh-house, with a certificate from Mr. L. R. Montbriant, architect, recommending the payment of a sum of \$1,000 to be paid on account of work done to the weigh-house in question.

On motion of Ald. Guay, it was

Resolved: That Mr. J. Pelletier, City Comptroller and Auditor, be authorized to pay said sum, in partial payment on the voucher in question.

5.—The Committee then considered the following report of the sub-committee, appointed to examine as to the respective qualifications of each applicant for the position of chief clerk at the Eastern Cattle Market.

* * *

To the chairman and members of the Market Committee:

The sub-committee appointed by you, at the meeting of the 23rd January, instant, to inquire into the respective merits of applicants for the position of Chief clerk of the Eastern Cattle Market, and to report thereon,

Has the honor to submit the following report:

Your sub-committee convened on Monday, the 28th January instant, at 10 o'clock, a. m., in the City Hall, in the office of the superintendent of our department, in pursuance to the resolution adopted at the meeting of the 23rd instant.

Ald. Lévy, Bumbray, Ward and superintendent Biron, members of said sub-committee, called for Mr. J. Pelletier, City Comptroller to examine the applicants on mathematics. Ald. Séguin and Larivière were also present at said meeting.

The six applicants appeared, but only four of them submitted to examination, the two others (Messrs. Arthur Ouimet and J. B. Vermette), having deemed it advisable to withdraw before their turn came to answer questions.

After the oral examination, the applicants were submitted to an arithmetical examination, to give samples of their writing and to translate into English their applications.